

Toujours plus de demandes pour le service d'aide au transport

L'âge des demandeurs et leurs destinations sont variables. Mais les demandes de transport se multiplient.



Gabriel a 7 ans. Sa passion est le judo. Mais sa maman ne conduit pas. Comment se rendre aux entraînements tous les mercredis à Jambes?

Germaine a 82 ans. Elle est veuve et n'a jamais appris à conduire. Dans son village, il n'y a ni commerce, ni bus, ni gare. Elle cherche une solution pour faire ses courses, une fois par mois...

Jean a 55 ans et pas de voiture. Il doit se rendre en dialyse, trois fois par semaine...

Pour tous trois, la solution passe par le service d'aide au transport assuré par les chauffeurs bénévoles de CAIAC asbl. Ce service est accessible à toute personne qui rencon-

tre des difficultés de déplacement, que ce soit pour faire les courses, se rendre à un rendez-vous médical, effectuer des démarches administratives ou rendre visite à des proches.

Au cours de l'année 2013, les 12 chauffeurs bénévoles de CAIAC ont parcouru pas moins de 25.000 km, assurant une cinquantaine de transports par mois au bénéfice des habitants de Assesse et de Gesves.

Pour faire appel au service d'aide au transport, il suffit de contacter la coordinatrice de l'asbl.

Prévoyez votre déplacement au moins 3 jours à l'avance. La participation demandée est de 0.30 € par km. Les bénévoles vous accompagnent dans vos courses ou démarches si nécessaire. ■



C.A.I.A.C. ASBL • Véronique CORNETTE
Tél.: 083 65 63 36 • 0477 08 58 18
veronique.cornette@gmail.com

Mars 2014